

UGT expone los 130 años del sindicato en la UJI - Levante de Castelló - 19/02/2019

UGT expone los 130 años del sindicato en la UJI

► La alcaldesa de Castelló, Amparo Marco, asistió a la inauguración y destacó la «lealtad» del sindicato

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La alcaldesa de Castelló, Amparo Marco, destacó la labor de la Unión General de Trabajadores (UGT) a lo largo de la historia para mejorar las condiciones de vida de las trabajadoras y los trabajadores. Marco asistió al acto de inauguración de una exposición en la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales de la UJI por los 130 años de historia del sindicato. «La defensa de las libertades siempre será una prioridad», afirma.

«Ha sido más de un siglo de combate activo y de lucha por las libertades y la justicia social», referió Marco, quien destacó la «lealtad» de UGT a los principios

que provocaron la creación del sindicato. «Miles de mujeres y hombres trabajadores han aportado su esfuerzo en la lucha por la democracia en estos 130 años de servicio público», destacó Marco.

Marco resaltó el carácter reivindicativo de la UGT, que fue decisivo en la conquista de derechos sociales. «Es necesario hacer un reconocimiento especial al sindicato por los duros y difíciles años después de la finalización de la guerra civil en los cuales demostró la voluntad de participar en el asentamiento de la democracia en España», expuso.

La exposición muestra a través de varios paneles las imágenes y la cronología de la trayectoria de la UGT, que es el sindicato más antiguo de España y el segundo de la Europa. En la inauguración de la muestra participó el secretario general de UGT en las Comarcas del Norte, Francisco Sacacias.